

Der letzte Schritt der Vernunft ist die Erkenntnis, daß es eine Unendlichkeit von Dingen gibt, die sie übersteigen. Sie ist schwach, wenn sie nicht bis zu dieser Erkenntnis vordringt

BLAISE PASCAL

INHALT



Inhalt

04/2017

Medizinethik

- 6 **Hirntod und Transplantationsmedizin:
Sterben als soziales Konstrukt? - Teil II**
Prof. Dr. med. Axel W. Bauer

Laudatio

- 14 **Die Pariser Erklärung**

Medizin und Theologie

- 22 **Christus medicus**
Dr. Manfred M. Müller

Blitzlicht

- 34 Rotes Wien
35 Klare Worte
35 Neue Subjektivität
37 Altbekannte Tatsache
38 Bestgehütetes Geheimnis
39 Neuer Katechismus

Standards

- 2 Impressum / Wir über uns
3 Editorial
40 Interna